

22 juin
1578.

CXVII.

Des Pruneaux au prince d'Orange.

Mons. 22 juin 1578.

Il proteste de ses bonnes intentions, tant à l'égard de la gloire de Dieu et de son maître, qu'à l'égard de l'avancement de la maison du prince. Il aimerait bien que la Noue ¹⁾,

1) François de la Noue, le célèbre huguenot, suivit le duc d'Anjou dans les Pays-Bas, où on lui destinait un commandement important. Il avait fait lever un corps de troupes françaises, que

qui est près du duc, fût déjà aux Pays-Bas. Les états généraux ont demandé au duc 1500 hommes et offert une ville; il vaudrait mieux qu'ils en donnent aussitôt le nombre requis, car le duc une fois accepté, on ne saura plus se séparer de lui, son secours leur étant indispensable. Des Pruneaux a reçu des lettres du duc, qui a son expédition plus à cœur que jamais. Un grand nombre des habitants des Pays-Bas souhaitent sa venue. Il espère qu'il arrivera bientôt et que ce sera le prince qui l'aidera à lui ceindre la tête d'une triple couronne. ¹⁾

*Publié: Groen van Prinsterer,
Archives, t. VI, p. 399.*
